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Итоги работы за апрель
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ными 

силамиТрест № 33 . . • .............................................. 88,6 86,2 104Трест № 89 ...................................................................... 109 113 104,5Треет «Южгорстрой».............................................. 107,5 109,3 117,3Трест «Жилстрой» .............................................. 100,3 89,4 103,6
По «Свердловскгорстрою» ..... | 101,8 101,7 109,2

3 ЗАКОНЧИЛСЯ апрель — первый месяц второго квартала. Строительные организации «Свердловскгорстроя» должны во втором квартале сделать работ на 40 процентов больше, чем в первом..В целом по управлению строители справились с этой задачей. План строительно-монтажных работ выполнен на 101,8 процента.Однако, как показывает публикуемая выше сводка, не справились с заданием коллективы трестов № 33 и «Жилстрой».По-прежнему уверенно', без рывков идет работа в трестах № 89 и «Южгорстрой». В «Юж- горстрое» с заданием апреля справились все стройучастки. В тресте № 89 все еще допускает отставание коллектив стройуправления № 754. И, безусловно, в этом повинны не только руководители управления, но и руководители треста, которые мирятся с тем, что коллектив плохо выполняет такое важное задание, как строительство цехов для завода «Пластмасс».Таким же! систематически отстающим является участок № 1 в тресту «Жилстрой». Как уже сообщалось в нашей газете, коллектив этого участка плохо снабжается материалами. Кроме того, здесь очень много внутренних неполадок — бесхозяйственности, безответственности, отсутствия контроля за качеством работ. А руководство треста «Жилстрой» ничего не предпринимает для наведения порядка на этом участке, который тянет вниз весь коллектив.Хуже обстоит дело в тресте № 33. Здесь справился с планом только коллектив Стройуправления № 235. С первого апреля в тресте создано специальное отделочное управление. Однако, несмотря на то, что тресту предстоит отделать восемь домов общей площадью свыше шести тысяч квадратных метров, этому управлению было поручено сделать в апреле работ лишь на 500 тысяч рублей. Причем новому коллективу не оказывалось достаточной помощи, и он выполнил лишь третью часть порученного задания«

Темпы строительно-монтажных работ, достигнутые в дни развертывания предмайского социалистического соревнования, необходимо удержать и в мае.. И не только удержать, но добиться еще более высокой производительности. Ведь в мае перед, строителями стоят очень ответственные задачи. Им предстоит ввести в строй 30 тысяч квадратных метров жилья.Всесоюзное совещание строителей наметило пути дальнейшего развития строительного дела. В обращении к строителям нашей Родины участники совещания призывают шире применять все новое, передовое.Коллектив треста № 33 обязан в мае вплотную приступить к опытно-показательному строительству крупноблочных домов двухрядной разрезки. Пионер поквартальной застройки такими домами, коллектив треста, обязан хорошо подготовиться к новому делу и образцово провести его.

Состоявшийся 6—7 мая Пленум Центрального Комитета Коммунистической партии обсудил вопрос об ускорении развития химической промышленности и особенно производства - синтетических материалов и изделий из них для удовлетворения потребностей населения и нужд народного хозяйства.Развитию производства синтетических материалов, в частности пластмасс, уделяется сейчас огромное внимание.На трест № 89 возложена большая задача — строительство цехов для завода «Пластмасс». Эти цехи должны быть закончены в текущем году. Однако график строительства их не выдерживается. Вот и сейчас коллектив участка управления № 754, который ведет строительство цехов завода «Пластмасс», провалил апрельский план. По генеральному подряду он выполнен лишь на 72 и собственными силами на 85 процентов. Не справились с заданиями и субподрядные организации.В результате сорван график ряда работ. Затянулась подготовка под монтаж помещения цеха полиэтилена в осях 18—21. Не выдержаны сроки по строительству градирни. С большим запозданием сдан под монтаж газгольдер. Из 1000 кубометров кладки, запроектированной по цеху полиэтилена, сделано только 440.Срыв графика на участке объясняют плохим снабжением. И действительно за последнее время руководители треста ослабили внимание к Строительству цехов, и стройка плохо обеспечивается материалами. Из утвержденных по графику 250 тысяч штук кирпича получено 187 тысяч. Недополучена почти половина пиломатериала. А из запланированных 130 кубометров железобетонных изделий поступило только 40.Все это, безусловно, отразилось на производительности труда, которая в отдельных бригадах очень низка. Так, бригада каменщиков тов. Замараева состоит всего из пяти человек. Однако даже, они не загружены работой в полной мере.На Всесоюзном совещаний очень много говорилось о прокатном способе производства бетонных конструкций. Коллективу треста № 89 поручено в кратчайший срок построить цех пустотных перегородок па заводе гипсовых изделий. Это задание должно быть выполнено как можно быстрее.Предприятия треста «Стройдеталь-70» в апреле улучшили работу. Однако Сугрэсский завод шлакоблоков и мастерская комбината производственных предприятий сорвали выполнение задания по производству крупных шлакоблоков.С таким положением нельзя дальше мириться. Руководители треста обязаны серьезно заняться работой этих предприятий с тем, чтобы они полностью обеспечили крупноблочное строительство.От того, как будут работать строители в мае, зависит размах дальнейшего строительства, успех выполнения принятых социалистических обязательств по досрочному выполнению плана.
Л г КВАРТИРНЫЙ 
К П дом, который стро- 
'»иится коллективом 

строительно - монтажного 
управления треста «Жил
строй» по улице имени 
Кирова в Верх-Исетском 
районе, должен быть 
сдан во втором квартале 
этого года, и строители 
принимают все меры к 
тому, чтобы справиться 
с этим.

Сейчас на площадке 
трудится свыше двухсот 
человек. Слаженно и 
дружно идут дела в 
бригаде штукатуров, ко

Спорится дело
торой руководит В. Шер
стобитов. Коллектив ее 
дал слово к 15 мая ошту
катурить восемь квартир. 
Штукатуры трудятся 
■энергично и систематиче
ски перевыполняют днев
ные задания. Не уступает 
им и бригада тов. Чер
няк. За последнее время 
здесь стало правилом, 
что каждый член брига
ды оштукатуривает за 
смену 10—12 квадратных 
метров поверхности при 
норме 6,8 метра.

Установкой сухой шту
катурки занимается зве
но К. П. Ильина. В нем 
четыре человека. Еще не
давно эти люди были 
разнорабочими, сейчас 
они намного перевыпол
няют производственные 
задания. Каждый член 
звена устанавливает за 
смену 18—20 квадратных 
метров сухой штукатур
ки при норме 13. «Сек
рет» таких показателей 
кроется в умелом, руко
водстве со стороны тов.

Ильина и добросовест
ном отношении к своим 
обязанностям каждого 
члена звена.

Производительно тру
дится бригада плотников 
Ф. И. Иванова, которая 
производит настилку по
лов, установку дверных 
коро-бок, подгонку дверей 
й окон.

Идет подготовка к 
штукатурке фасада. 
Бригада плотников тов. 
Бондырева . устанавли
вает наружные леса.

Т. МЕНЬШЕНИН,
прораб.

— Частенько наши каменщики не знают, чем заняться, так как не хватает кирпича,—' рассказывает бригадир.В безобразном состоянии на площадке дороги, по которым ни пройти, ни проехать. Устройством временной дороги по-настоящему никто заняться не хочет. Работы ведутся спустя рукава: щебень, шлак сваливаются в лужи грязи, которые тут же все поглощают. И начинается все с начала. В результате отдельные материалы не удается подвезти к цехам, и строителям приходится перетаскивать их вручную.Много на строительной площадке и таких недостатков, которые не зависят от снабжения. За последнее время стройка укреплена инженерно-техническими работниками, тем не менее качество работ очень низкое, часто допускается брак. На цехе полиэтилена, например* оказалось, что забетонированные пояса имеют провесы над проемами до 100 мм. На этом здании бригада тов. Горячко вела кладку цоколя без гидроизоляционного слоя. Однако прораб тов. Процек не обратил на это внимания.Грубые отступления от проекта допущены и в цехе этилена. Из-за бесконтрольности прораба тов. Малкина дважды переделывались колонки фундаментов рес- сивера. Тем не менее и во второй раз опалубка была установлена не по отвесу. При устройстве кровли не были учтены отверстия для вентиляционного оборудования.Допущен брак и на строительстве градирни. Здесь сделали крепления опалубки, и одна из ее стенок упала вместе с установленной арматурой.Плохое качество работ, брак дорого обходятся стройке. Куда же, спрашивается, смотрят мастера, прорабы и главный инженер управления тов. Полонский, которые не следят за качеством работ в процессе строительства.С таким отношением к делу трудно бороться за выполнение плана.
А. ХАЛИНА,

КомсомольскийНа строительстве 128-квартирного жилого дома по улице Генеральской, которое ведет 33 трест, работает комсомольский пост из двенадцати человек, руководимый групкомсоргом Юрием Сидоруком.' Комсомольцы прежде всего добиваются бережливого отношения к строительным материалам. Если на стройку привезли кирпич и строители начали разгрузку, то его теперь аккуратно складывают в ровные штабеля. А сейчас кирпич стали подавать на площадку в поддонах, битого кирпича стало еще меньше— Раньше было так: если надо поставить половину кирпича, то рабочий берет целый и разбивает его. Сейчас же мы стараемся использовать все битые кирпичи, — рассказывает монтажник Алим Горовой.Так же по-хозяйски относятся комсомольцы и к раствору.Это тем более важно, что комплексная бригада В. Шорина, в которой работают комсомольцы, перешла на хозрасчет. Каждый строитель чувствует себя хозяином на площадке. Такими хозяевами являются, например, каменщики Тамара Останина и Степан Пошляков. Они ведут кладку качественно и без переделок.Учат они этому же и новичков.

пост в бригадеКомсомольцы борются также за укрепление трудовой дисциплины. Есть в бригаде каменщик Павел Т. Частенько у него были прогулы. Не раз беседовали с ним и в одиночку, и на собраниях, резко критиковали, лишали прогрессивки. Эти меры помогли. Сейчас он работает без прогулов.В одном направлении с комсомольским постом действует и газета «Строитель», выпускаемая здесь же, на участке. Газета, в редколлегию которой входят каменщик тов. Кузнецов, разнорабочая тов. Ильина и монтажник тов. Коновалов, стремится откликнуться на каждое событие в жизни бригады.Бригаду В. Шорина знают в 232 управлении, да и во всем тресте, как самую дружную. И в этом немалую роль играют комсомольцы. Они сумели сплотить молодежь. Комсомольцы организовали несколько субботников: подбили подъездные пути для кранов, очистили дорогу по улице им. Ленина.В третьем квартале этого года дом будет сдан в эксплуатацию. Комсомольский пост прилагает немало сил, чтобы построен он был хорошо, на совесть.
А. ШМЕЛЕВА.



Партийная жизнь

трудовую дисциплинуСознательное отношение к труду, высокая трудовая дисциплина являются залогом успешного решения производственных задач. Примером в этом служат коммунисты. Почти все они добросовестно относятся к своим обязанностям на производстве. Однако коммунистов в. коллективе треста не так уж много, а среди беспартийных товарищей есть немало таких, у которых нет социалистического отношения к труду, которые не соблюдают трудовую и про1изводственн|ую дисциплину. Как правило, большинство нарушении бывает в тех стройуправлениях, где слаба политико-массовая работа партийных организаций, где (в борьбе с нарушителями трудовой дисциплины слабо участвуют профсоюзные комитеты, комсомол.Подавляющее большинство прогулов в тресте падает на 761' управление. За первый квартал здесь потеряно из-за этого 618 человеко-дней, то есть намного больше, чем во всех остальных управлениях вместе взятых. Достаточно сказать, что в 23'2 управлении, где работает почти на 150 человек больше, по той же причине потеряно 35 человекодней. Дело в том, что именно в 761 управлении слабее, чем у других, поставлена массово-политическая работа.Плохо, что хозяйственные руководители и общественные организации управлений ве только мало занимаются укреплением трудовой дисциплины, но даже не всегда знают истинное состояние дел в своих коллективах. Персональный, систематический учет прогулов ведется не во всех управлениях, а прогульщикам иногда дается возможность отрабатывать прогулянные часы, то есть находятся руководители, которые потворствуют им.Особенное внимание следует обратить на работу с молодежью. Ведь прогульщиками часто бывают именно молодые строители,

В прошлом году коллективом ордена Ленина треста «Запо- 
рожстрой» было построено для металлургов завода «Запорож
сталь» 25.167 квадратных метров жилой площади—значительно 
больше, чем было запланировано. С неослабевающим темпом 
идет строительство новых жилых домов и в этом году. Металлур
ги «Запорожстали» в 1958 году получат десятки тысяч квадрат
ных метров жилья.

Сейчас строители треста «Запорожстрой» сооружают новый 
квартал жилых домов. На сооружении одного из домов хорошо 
работает передовая комплексная комсомольско-молодежная 
бригада, руководимая В. И. Степаниченко.

Следуя почину донецкого шахтера Н. Мамая, члены бригады 
обязались ежесменно перевыполнять задания.

На снимке: на переднем плане передовики комплексной ком
сомольско-молодежной бригады В. Логвин и К. Попова на строи
тельстве нового дома для металлургов. Они систематически вы

полняют нормы на 160—170 процентов.

Всемерно

живущие в общежитиях. Между тем партийные организации мало занимаются этой работой, хотя ведь каждая парторганизация управления отвечает на положение в определенных общежитиях, которые закреплены за нею.Не случайно в мужском общежитии М 9 по улице Ирбитской, закрепленном за тем же 761 управлением, имеется много нарушителей общественного порядка.Не лучше состояние дел в женских общежитиях №№ 11 и 13 по улице Ирбитской, закрепленных за парторганизацией жи- лищно-коммунальной конторы.Задача заключается в том, чтобы создать атмосферу общественной нетерпимости по отношению к тем, кто допускает прогулы, ведет себя недостойно. Справедливо требуя от рабочих высокой трудовой дисциплины, производительной работы, хозяйственные руководители обязаны вместе с тем заботиться о постоянном улучшении условий их труда, интересоваться, как они живут, и добиваться улучшения культурно-бытовых условий жизни строителей.За последнее время в некоторых управлениях нашего треста больше стали заниматься укреплением трудовой дисциплины. Это можно сказать о 23(5 управлении. Ло инициативе партийной организации здесь проведены партийные, профсоюзные и комсомольские собрания, на которых обсуждалось состояние трудовой дисциплины. Поведение прогульщиков стали обсуждать на заседаниях цеховых комитетов. Крепко досталось, например, малярам тт. Козлову и Конюхову. Нарушителям приходится отвечать п1еред бригадными собраниями, их зло бичует стенная печать.В управлении оживилась работа товарищеского суда. Недавно, например, общественный суд обсуждал дела рабочих тг. Поскребышева и Титова. (Все это,

укреплятьконечно, дает положительные результаты.Но так поступают не во всех подразделениях треста. В жилищно-коммунальной конторе для борьбы с нарушителями дисциплины мало используются силы общественности. В 245 управлении за длительный период цеховой комитет обсуждал поведение лишь одного нарушителя трудовой дисциплины — мастера тов. Малыгина, а комитет ВЛЖОМ — работницы тов. Бояринцевой. Товарищеский суд здесь хотя и существует, но не работает, стенная газета 'выпускается нерегулярно.Исключительно большая роль в укреплении трудовой дисциплины принадлежит прорабам, мастерам, бригадирам. Нельзя забывать, что наш советский руководитель должен быть и воспитателем молодежи.Можно привести несколько примеров, когда бригадиры по- деловому берутся за решение этого вопроса. 1Это (можно сказать о тов. Кащее из 235 управления, тов. Шорине из 23(2 управления, тов. Якунине из 761 управления. Но таких бригадиров пока немного.Очень плохо, что некоторые хозяйственные руке водители, стремясь укрепить трудовую дис- циплину, пользуются ЛИШЬ ОДНИМ методом — административными взысканиями — и не прибегают к помощи общественности. Взыскания иногда, даются так часто, что люди на них почти не реагируют. И уж, конечно, руководители должны быть примером дисциплинированности, а. не нарушать трудовую дисциплину, как это делает, например, мастер тов. Макаренко.Ослабление трудовой дисциплины в отдельных управлениях треста не могло не встревожить партийную организацию. (Поэтому 23 апреля вопрос о состоянии трудовой дисциплины обсуждался на общем партийном собрании. Было вскрыто много недостатков, выяснились и причины, в результате которых они возникли. Коммунисты наметили мероприятия по укреплению трудовой дисципины на стройках.
П. ТИХОНОВ, 

секретарь парторганизации 
треста № 33.

Книга В. И. Ленина 
„ГОСУДАРСТВО И РЕВОЛЮЦИЯ“

40 лет назад, 11 мая 1918 года, 
в^шел в свет классический труд 
В. И. Ленина «Государство и ре
волюция», являющийся ценней
шим вкладом в сокровищницу 
марксизма-ленинизма.

Книга, написанная Лениным в 
подполье в августе — сентябре 
1917 г., сыграла важную роль в 
идейной подготовке Великой Ок
тябрьской социалистической рево
люции. В своей работе В. И. Ленин 
защитил учение К- Маркса и 
Ф. Энгельса о государстве от из
вращения оппортунистами и на ос
нове обобщения всемирного рево
люционного опыта (борьбы рабоче
го класса, творчески развил даль
ше марксистскую теорию о госу
дарстве, подчеркнув, что вопрос о

Пидроспроители Каунасской 
ГЭС (Литовская ССР), значи
тельно раньше срока закончили 
забивку шпунта и приступили 
к засыпке дренажных труб на 
плотине № 1. Ведется разра
ботка отводящего канала. Три 
экскаватора за сутки вынима
ют здесь до 3,5 тысячи кубо
метров грунта. Лучших резуль
татов добился экскаваторщик 
Борис Харисов, более чем вдвое 
перевыполняющий сменную 
норму выработки.

На снимке: лучший экскава
торщик Борис Харисов и шо
фер Казне Рибока«, делающий 
до 30 рейсов в смену при нор
ме 21.

рраизводс/лваМНОГО интересных предложений по совершенствованию производства вносят рабочие-рационализаторы автотранспортной конторы № 3.Недавно токарь треста автоколонны А. Ш. Полинкер придумал очень простое, но оригинальное приспособление для сверловки паза полукруглой формы в стопорном стержневом болте пальца рессоры. Оно позволяет в несколько раз увеличить производительность труда. Благодаря приспособлению тов. Полинкера на сверлильном станке сверлится одновременно два пальца. Это делается в четыре раза быстрее, чем на фрезерном станке, при высоком качестве работ.Подобное приспособление может быть использовано не только для сверловки пазов упомянутых пальцев, но и для сверловки пазов на валах различных строительных механизмов.Интересное предложение внес слесарь автобазы Д. И. Литвинов. Он предложил свой метод рес
Тринадцать

Ей было тогда восемнадцать. 
Она любила шутить и смеяться. 
Быть может поэтому ве сразу все 
поняла, когда в комнату вошел 
бледный отец и сказал коротко:

— Война.
Потом, ленинградский фронт, 

перзое боевое крещение. Радист 
Анна Соколова выносит из-под 
бомбежки раненую подругу.

■— Мы потом называли это кре
щение, как Василий Теркин, ма
лый сабантуй,— вспоминает Соко
лова.—Бывали дела посерьезнее— 
через фронт .ходили.

Немало военных дорог прошла с 
отдельной ротой младший сержант

диктатуре пролетариата является 
основным, коренным вопросом со
держания социалистической рево
люции.

В. И. Ленин глубоко и всесто
ронне обосновал необходимость 
слома, разрушения буржуазной го
сударственной машины в ходе про
летарской революции, определил 
задачи диктатуры пролетариата, 
доказав ее необходимость для 
свержения капитализма и построе
ния коммунизма. В своей работе 
Ленин дал марксистское решение 
вопроса о пролетарской диктатуре 
как последовательной, высшей 
форме демократии, обосновал ру
ководящую роль партии в системе 
диктатуры пролетариата.

В книге исследованы закономер-

БЫСТРЕЕ, 
ДЕШЕВЛЕтаврации корпуса водяной помпы двигателя автомашины ЗИЛ-120.Дело в том, что по конструктивным особенностям корпус водяной помпы после одного-двух ремонтов обычно выходил из строя. Метод реставрации, предложенный тов. Литвиновым, позволяет использовать негодные корпуса помп и удлиняет срок службы подшипников.По предложению рационализатора на цилиндрической части корпуса нарезается наружная резьба. Затем изготовляется специальная гайка, которая прижимает наружную обойму переднего подшипника через распорочную втулку к наружной обойме заднего подшипника.От внедрения этого предложения по предварительным подсчетам будет получена экономия в 2,5 тысячи рублей.

М. МЕДЕЦКИЙ, 
главный инженер авто

транспортной конторы № 3.

лет спустя
Соколова. Последнее время она 
служила в ротном штабе делопро
изводителем.

На «сабантуй» Аня, как быва
лый фронтовик уже не обращала 
внимания и только морщилась, 
когда от разрыва прыгала у нее 
на столе чернильница.

Теперь Анна Ивановна работает 
совсем в другой обстайовке. Уже 
пять лет она ведет бухгалтерский 
учет в постройкоме треста «Юж- 
горстрой». Чернильница у нее на 
столе стоит совершенно спокойно.

Военные годы она вспоминает не 
часто. И только девятого мая, ког
да за столом собирается вся семья, 
Анна Ивановна, ее муж, фронто
вик из той же отдельной роты, по
долгу рассказывают притихшим 
детям о ночных атаках, о товари
щах, которые не вернулись...

Р. МАЗИН.
■■■■■■■■■■■■■■■■'■■■■■■■■■■■■■■■■в 
ности перехода от капитализма к 
социализму и пути развития ком
мунистического общества, подверг
нуты анализу отличительные черты 
двух фаз коммунистического строя 
(социализма и коммунизма) и оп
ределены условия перехода от со
циализма к коммунизму.

Новым этапом творческого раз
вития марксизма-ленинизма яв
ляются решения XX съезда КПСС, 
в которых получило дальнейшее 
развитие ленинское положение о 
многообразии форм перехода раз
личных стран к социализму. Ру
ководствуясь м арксистско-ленин- 
ским учением о социалистическом 
государстве как главном орудии 
строительства коммунизма, наша 
партия повышает организаторскую 
созидательную роль Советского 
государства, укрепляет могущест
во и обороноспособность нашей 
Родины, ведет (большую работу по 
рационализации и удешевлению 
государственного аппарата.



Множить успехи, устранять недостатки!
Ноллен  шив треста „Стройдеталь-70“ подвел итоги соревнования с труженинами 

производственных предприятий треста „Тагилстрой“ за первый нвартал 
+ 'к . + ★ ★СЕДЬМОГО МАЯ состоялось собрание партийного, профсоюзного и хозяйственного актива треста «Стройдеталь-70», на котором были подведены итоги выполнения взятых социалистических обязательств в первом квартале 1958 года.Почетными гостями здесь были тагильчане — члены делегации управления производственных предприятий треста «Тагилстрой», с которым коллектив «Стройдетали-70» заключил договор на социалистическое соревнование.Докладчик, управляющий трестом тов. Давыдов, рассказал о том, как справились коллективы предприятий с государственным планом первого квартала.Выполнение плана по выпуску валовой продукции на 112 процентов, по сборному железобетону на 120, шлакоблокам на 100, кирпичу на 103, пиломатериалов на 155 процентов— таков вклад коллектива в выполнение больших задач, стоящих перед строителями Свердловска.Задание по повышению производительности труда выполнено на 101 процент. За счет экономии материалов и совершенствования производства получено 898 тысяч рублей экономии.Тов. Давыдов подробно проанализировал хозяйственную деятельность, уделив много внимания разбору недостатков в организации труда и производства, в частности,, невыполнения плана организационно-технических мероприятий, низкого качества продукции, некомплектности поставки изделий строителям, слабой массововоспитательной работы.Тепло встретили собравшиеся выступление руководителя тагильской делегации зам. председателя объединенного постройкома треста «Тагилстрой» И. Ф. Симонова, передавшего свердловчанам дружеский привет от коллектива производственных предприятий «Тагилстроя»,Директор Нижне-Тагильского комбината строительных материалов тов. Никитин коротко рассказал, каких результатов добились в первом квартале нижне-тагильские предприятия. Квартальный план по выпуску валовой продукции выполнили на 104 процента, строителям дано сверх плана продукции более чем на миллион рублей.— Мы перевыполнили план,— заявил тов. ''Никитин,— но

ХОРОШИЙ почин

результаты нашей деятельности хуже, чем у, вас, поэтому коллектив треста «Стройдеталь-70» по праву можно считать победителем социалистического соревнования в первом квартале.'После выступления тов. Никитина состоялось обсуждение итогов работы треста в первом квартале и задачи коллектива по дальнейшему наращиванию темпов производства, улучшению его технико- экономических показателей. В прениях выступило 14 человек.
С трибуны собрания

МЫСЛИ, ЗАМЕЧАНИЯ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ
СОВЕРШЕННО правильно 

подметили тагильчане, что 
на наших предприятиях низка 
культура производства.

Я думаю, что хорошим толчком 
к развертыванию активной и пов
седневной борьбы за улучшение 
условий труда и производства 
мог бы явиться месячник-кон
курс по повышению культуры 
производства и улучшению усло
вий труда.

Г. РЫЧКОВ, 
начальник комбината 

производственных предприятий.
* * *

ДЕРЕВООБДЕЛОЧ Н И (К И 
стройкомбината начали ос

ваивать новую продукцию — щи
товые двери. Уже сделали пер
вые 120 блоков.

Проверить, как будет оправды
вать себя наша продукция, мож
но только на стройках. Но мы 
лишены этой возможности, так 
как стройуправления отказывают
ся от щитовых дверей, хотя они 
соответствуют по качеству всем 
требованиям государственных 
стандартов.

Н. ДОЛИНСКИЙ, 
главный инженер 

стройкомбината.
* * *

|Л ЗГОТОВИТЬ оконный или 
''■дверной блок — это еще 

не все. Нужно суметь сохранить 
его до того момента, когда он 
будет употреблен в дело, то есть 
установлен в строящемся здании.

Но вот этого-то не научились 
(или не хотят) еще делать ни 
деревообделочники, ни строители. 
У нас, в деревообделочном цехе 
комбината произв одственных 
предприятий, готовые оконные 
блоки складируются прямо на 
улице под открытым небом. Да и 
на многих стройках можно ви
деть штабеля столярных изделий, 

мокнущих под дождем, рассы
хающихся на солнцепеке.

Неудивительно, что потом мно
гие изделия нуждаются в ремон
те, а иногда просто становятся 
негодными.

Н. ТЕРПУГОВ, 
мастер деревообделочного 

цеха КПП.
* * *

Я НЕСКОЛЬКО раз бывал на 
стройках Нижнего Тагила, 

Особенно благоприятное впечат
ление производит там жесткий 
порядок в соблюдении графиков 
поставки строительных материа
лов и деталей. К 20 числу 
подаются заявки от всех строй
управлений, к 25 — оконча
тельно согласовываются. После 
этого график становится желез
ным законом.

Каждый факт срыва графика 
тщательно расследуется и винов
ные наказываются.

У нас нет ничего похожего на 
порядок в этом отношении. По
этому перенять опыт тагильчан 
очень и очень нужно.

3. ФЕЛЬДМАН, 
главный инженер КПП.

★ ★ ★
|_| АШ Верхне-Истокский ка- 
' * менный карьер обеспечи

вает гранитной щебенкой Нижне- 
Исетский завод железобетонных 
изделий. Но обеспечивает лишь 
наполовину, хотя запасы камня 
позволяют готовить щебня вдвое 
больше. Для этого, конечно, 
нужно усилить техническое осна
щение карьера.

Но игра эта стоит свеч, так как 
наш щебень не только намного 
лучше по качеству горнбленди
та, но и обходится значительно 
дешевле, его, так как горнблен
дит приходится возить по желез
ной дороге из Первоуральска, а 
то и еще дальше.

Н. ЕРМОЛАЕВ, 
начальник карьера.

На трибуну собрания 
поднялся бригадир бе
тонщиков Нижне-Тагиль
ского завода железобе
тонных изделий А. Н. 
Казаченок. Выступление 
его было кратким:

— Я предлагаю под
крепить соревнование 
коллективов свердлов
ских и нижне-тагильских 
предприятий строитель
ной индустрии соревно
ванием отдельных бригад 
и предприятий обоих го
родов. Это поможет нам 
добиваться еще больших 
производственных успе
хов.

Со своей стороны вы
зываю на социалистиче
ское соревнование пе
редовую бригаду бе
тонщиков тов. Куев- 
ды из первого бетоноар
матурного цеха комбина
та производственных 
предприятий треста 
«Стройдеталь-70».

Аплодисментами одоб
рения встретили собрав
шиеся предложение тов. 
Казаченка.

Выступивший вслед за 
тагильским бетонщиком 
бригадир А. А. Куевда 
от имени своей бригады

Критика друзей—делу помощница
Быть культурными хозяевамиКультура произвол- сквозное продвижениества — очень широкое П- СПАРТАК, изделий: с одной сторо- понятие, подразумеваю- главный инженер иы ввозить вагонетку щее и уровень техноло- комбината с сырцом, с противопо- пической дисциплины, и ложной — вывозитьсистему организации труда и производства, и, наконец, просто обстановку, в которой находятся и работают люди.Нам, тагильчанам, понравились предприятия треста «Строй- деталь-70», на которых мы сумели побывать. Однжо культура производства оставляет желать много лучшего. Взять, к примеру, Сугрэсский шлакоблочный завод. Здесь наряду с технологическими новинками можно встретить и «дедовские» приемы и технич еск у ю непроду манн ость.Загрузка этажерок с мелкими шлакоблоками в пропарочные камеры производится вручную. Выход из камер только односторонний, хотя гораздо эффективнее

НизокСравнивая Шувакиш- ский завод с Нижне- Тагильским, мы можем смело отдать предпоч
П. КНЯЗЕВ, 
работник 
кирпичного 

заводатение второму. Об этом говорит основной показатель уровня производства — съем кирпича с одного кубометра канала печи.В Тагиле он достигает почти 2 000 штук, а на Шувакише не превышает 1 400.Чем это объясняется? По-нашему, тем, что на Шувакишском заводе очень робко внедряется дувановокий метод обжига, не отработаны режимы формовки, сушки и обжига, велики простои из-за перебоев в поставке глины, угля, из-за поломок оборудования.Об уровне трудовой дисциплины красноречиво говорит факт, имевший место на наших глазах. Мы пришли в цех в 15 минут шестого. Смена должна была на-

принял вызов.
А в перерыве оба брига

дира уже по-деловому 
обсуждали, как им орга
низовать практическую 
связь двух коллективов, 
договаривались об обме
не конкретными обяза
тельствами, о поездках

друг к другу для обмена 
опытом.

На снимке (слева 
направо): директор Ниж
не-Тагильского комбина
та строительных мате
риалов В. В. Никитин, 
бригадир бетонщиков бе
тоноарматурного цеха

пропаренные блоки.Если устранение этих ненормальностей требует каких-то затрат, то для наведения элементарного порядка в содержании оснастки нужно лишь культурное, хозяйское отношение к государственному имуществу. Здесь же формы сваливаются, как дрова. Их плохо очищают от остатков бетона.Немудрено поэтому, что внешний вид и форма блоков вызывают нарекания строителей.На общее хорошее впечатление о работе предприятий треста эти досадные проявления производственного бескультурья накладывают неприятный осадок.
съем кирпичачаться ровно в пять. Но никто еще не начинал работать, пока не вмешалась сопровождавшая нас главный инженер завода тов. Иволга.Bice это, конечно, снижает коэффициент использования оборудования, лишает во!зможности добиваться более высокого съема кирпича.

Молодежь должна жнть интересно
В. КУЗЬМЕНКОВА, 
зам. секретаря 

комитета
ВЛКСМ

„ Тагилстроя"

Когда мы с секретарем комитета комсомола треста «Стройдеталь-70» тов. Беспаловой пришли в общежитие девушек по улице Даниловской, 2-6, меня порадовали уют и чистота,Что же касается массово-воспитательной работы в этих общежитиях, то в ней нет целенаправленности.Нет тематических молодежных 

№ 1 КПП А. А. Куевда, 
управляющий трестом 
«Стройдеталь-70» Д. О. 
Давыдов и бригадир бе
тонщиков Нижне-Тагиль
ского комбината железо
бетонных изделий А. Н. 
Казаченок.

Фото В. Каушанова.

НЕТ ПОКАЗА 
СОРЕВНОВАНИЯ

И. СИМОНОВ, 
зам. председателя 

объединенного постройнома 
треста ,,Тагилстрой".Мощным рычагом подъема производства является хорошо ор- ганизоваиное социалистическое соревнование. Но без показа результатов, без широкой агитации соревнование никогда не будет действенным.На большинстве же предприятий треста «Стройдеталь-70» очень бедна наглядная агитация. На Шувакишском кирпичном, Оугрэсском шлакоблочном, Ниж- не-Исетоком железобетонном заводах мы почти не видели лозунгов и плакатов. А если они и есть, то представляют собой довольно жалкое зрелище: выцветшие, запыленные, с общими текстами. В таком же запустении Доска почета и доски показателей, которые, кстати, очень не- аккуратно заполняются.Как выяснилось из бесед с товарищами, слабо организовано в коллективах межбригадное и особенно индивидуальное сорев- ноиание.Все это показывает, что партийные и профсоюзные комитеты мало внимания уделяют основному вопросу своей деятельности — социалистическому соревнованию.

вечеров, увлекательных походов и экскурсий, бесед и лекций на волнующие молодежь темы. Воспитатели сетуют на то, что мал и плохо оборудован красный уголок. А почему не использовать, например, трестовский клуб для проведения хорошего молодежного вечера для одного-двух общежитий? У нас такая практика себя оправдывает.



Городской пионерский лагерь
Для детей строителей, кото

рые остаются летом в городе, при 
Дворце культуры имени Горького 
создается пионерский лагерТ. Он 
рассчитан на школьников млад
ших классов, которые -будут от
дыхать здесь в три смены. За ле
то таким образом отдохнут около 
130 человек.

Дети будут находиться в ла
гере с девяти часов утра до шести 
вечера. Придя утром, они под ру
ководством опытного руководите
ля проведут в саду Дворца заряд
ку. Затем, позавтракав, станут 
заниматься в различных круж
ках: гимнастов, легкоатлетов, 
футболистов, умелых рук, шахма
тистов, художников и других. 
Здесь же будут устраиваться 
шумные игры на воздухе.

А потам дети отправятся в 
двухдневные туристические похо
ды и однодневные поездки за го
род. Там школьники будут знако
миться с природой и географией 
родного края, изучать его истори

ческие места. Познакомятся ребя
та и с музеями города^ картин
ной галереей, побывают в его 
парках.

Для детей организуется трех
разовое питание в кафе, которое 
находится во Дворце.

Уже сейчас идет подготовка к 
открытию лагеря, которое дол
жно состояться в начале июня. 
Обком профсоюза выделил на 
приобретение спортивного инвен
таря — сеток, мячей, крокета, 
настольного биллиарда и настоль
ных игр — десять тысяч руб
лей.

В летние каникулы двенадцать 
лучших участников детской са
модеятельности премируются ту
ристическими путевками по реке 
Чусовой.

Все это делается для того, 
чтобы дети строителей провели 
летние каникулы интересно и 
весело.

М. УЗКИХ, 
зав. детским сектором.

Тренируются теннисисты
Теннисисты строительного учи

лища № 18 готовятся к первенст
ву городского спорт-общества тру
довых резервов, которое начнется 
15 мая.

Инструктор физкультуры учили
ща -Н. В. По-дкорытов вырабаты
вает у спортсменов на трениров
ках приемы игры в быстром темпе.

Особенно успешно тренируются

плотник первой группы Филинков 
сантехник восьмой группы Хин-кин, 
штукатур седьмой группы Кули
кова. Тренировки проходят три 
раза в неделю.

Теннисисты принимали участие 
в личном первенстве 89 треста, 
которое проходило в прошедший 
зимний спортивный сезон. Первое 
место заняла тогда штукатур ше
стой группы Белозерова.

По следам наших выступлений

ИЗ ОБЩЕЖПтИЙ

«ОСВОБОДИТЕ

В заметке под таким заголов
ком, помещенной в № 48 нашей 
газеты, говорилось о том, что по 
вине строителей задерживается 
благоустройство площадок вокруг 
домов.

Главный инженер стройуправ
ления № 755 тов. Кушнарев со-

ПЛОЩАДКИ»

общил редакции, что в настоя
щее время территория вокруг 67- 
квартирного дома по улице им. 
Луначарского освобождена. В 
ближайшие дни будет подготов
лен фронт работ возле 32-квар
тирного дома по улице им. Ма
лышева.

«ПОЧЕМУ СОРВАЛИСЬ СОРЕВНОВАНИЯ»

Первый костер.
Фотоэтюд В. Каушанова.

ТЕМАТИЧЕСКИЙ ВЕЧЕР
8 мая в клубе строителей тре

ста «Южгорстрой» состоялся ве
чер, посвященный 140-летию со 
дня рождения Карла Маркса.

Около двухсот строителей с 
большим вниманием прослушали 
лекцию о жизни и деятельности 
Карла -Маркса — великого вож
дя международного пролетариата,

В наших общежитиях по улице Ирбитской живет око
ло 600 строителей 33 треста.

Шестьсот человек — шестьсот характеров. У каждого
свои интересы, склонности, свои успехи и неудачи.

Днем здесь тихо: все на стройках. Но приходит вечер, 
и общежития оживают. Штукатуры, каменщики, маляры
и плотники, сменив свою рабочую одежду, собираются в

1. Свой струнный 
оркестр

Чем занимаются вечерами 
молодые строители? Одни, на
пример, такие, как разнорабо
чая 235 управления Ася Ги
лева, все свободное время от
дают художественной вышив
ке. Недавно она вышила гла
дью чайные розы. Соседки ча
сто приходят к ней посовето
ваться: нитками какого цвета 
покрыть лепесток, каким швом 
вышить рисунок.

Другие любят петь. Вечера
ми часто можно слышать му
зыку, доносящуюся из девятой 
комнаты, где живут строители 
761 управления. Анатолий Ко
ноплев играет на гитаре, ос
тальные ребята поют. Особенно, 
хорошо получается у них пес
ня о Ленинграде, откуда они 
недавно приехали. Но у Анато
лия нет своей гитары, и ее 
приходилось просить у соседей. 
Потом, когда в клубе организо
вался струнный оркестр, строи
тели охотно стали посещать за
нятия. Под руководством Р. М. 
Мамыкина кружковцы подго
товили первую программу. С 
концертами они выступали на 
молодежном вечере в клубе и в 
общежитии нашего же треста 
по улице Кузбасской, № 59. В 
них приняли участие Алексей 
Захаров, Юрий Королев, Ген
надий Стрелков и другие.

2. „Будни городка 
Гранитного“

Есть в нашем городке такие 
строители, которые не только 
читают книги, но и сами про
буют их писать. Такелажник 
245 управления Анатолий Го- 
рюшин пишет сейчас повесть 
«Будни городка Гранитного». 
Молодой автор посвящает ее 
таким же, как он, юношам и 
девушкам, работающим на од
ной из строек.

Повесть эта — не первое 
рукописное произведение Го- 
рюшина. У него есть немало 
стихов, а недавно на секции 
прозы при литературном объе
динении газеты «На смену!» 
обсуждался один из его расска
зов «Надежное средство».

До поздней ночи горит в его 
комнате настольная лампа. 
Анатолий готовится к вступи
тельным экзаменам в Москов
ский литературный институт.
3. Брмгалилльцы 

действуют
Но бывают в наших обще

житиях случаи и другого по
рядка: подерутся двое ребят, а 
то пьяный выбьет окна.

Тогда за хулиганов берутся 
бригадмильцы.

Бригаду содействия милиции 
организовал в наших общежи
тиях два года назад участко
вый милиционер К. Гигин. 
Вначале в- -нее входило 9 чело
век, сейчас — 30. Каждый ве-

О том, что они сорвались по 
вине транспортной конторы № 2, 
в частности ее главного инжене
ра тов. Сабо, сообщалось.^ в пись-
ме, опубликованном в № 43 на- удовлетворять нужды трудящих- 
шей газеты. I ся и предоставлять транспорт.

НА УЛИЦЕ
И р би ТС к ой 

чер -бригадмильцы выходят на 
свои посты. Один пост — в 
клубе. Рабочие отделочного уп
равления следят за -тем, чтобы 
перед киносеансом не было 
толкотни или драки, чтобы не 
грызли семечки, не скверно
словили.

Несколько других бригад- 
мильцев следят за порядком в 
общежитии. До последнего вре
мени общежития посещала 
группа хулиганов с Пионер
ского поселка.

Однажды, когда они учини
ли драку, бригадмильцы А. Ко
ноплев, Г. Удинцев и В. Вер
шинин задержали их и переда
ли -работникам милиции. С тех 
пор посещения хулиганов пре
кратились.

Приходится иногда унимать 
и «своих» нарушителей поряд
ка. Живет в общежитии работ
ница 358 -управления Галина 
Клемаева — любительница вы
пить и похулиганить. Ее по
ведение обсуждал бытсовет, 
выносил выговор. А когда и это 
не помогло, передали дело в 
милицию. Сейчас Клемаева 
стала тише. .

Есть у бригадмильцев по
мощник—комсомольский штаб, 
созданный в конце 1957 года. 
Вместе -они борются, за порядок 
и спокойствие в общежитиях.
4. Нужна помощь 

управлений
Порядка в общежитии было 

бы еще больше, если бы руко
водители управлений, -строите

Как сообщил начальник транс
портной конторы тов. Надреч- 
ный, главному инженеру тов. 
Сабо указано на необходимость

ли которых здесь живут, боль
ше интересовались их бытом.

В общежитии №13 живут в 
основном строители 358 управ
ления, но с начала этого года 
ни начальник его то-в. Перель- 
с-он, ни секретарь комитета 
комсомола тов. Медведев ни 
разу не зашли сюда даже по
путно.

В первых числах марта де
сять строителей 761 управле
ния не вышли на работу. Толь
ко тогда -начальник отдела 
кадров И. Ф. Худяков — он же 
секретарь партийной организа
ции—пришел в общежитие, и 
то лишь после того, как ему 
«подсказал» -сделать это сек
ретарь парторганизации тре
ста то-в. Тихонов.

Больше месяца не работали 
строители 245 управления Бо
рискин и Филетиин. Только 
через месяц пришла в -обще
житие табельщица узнать, по
чему они не работают.

Очевидно, руководители этих 
управлений считают, что не их 
дело заниматься -воспитанием 
молодых строителей -и снимают 
с себя всякую ответственность 
за их поведение. А -когда оно 
становится нетерпимым — на
рушителей увольняют с работы.

Бездействуют и комсомоль
ские организации управлений. 
Секретарь комитета комсомола 
761 управления С. Чайковский 
и 358 — Б. Медведев не ведут 
никакой работы с комсомольца

основоположника научного ком
мунизма.

После лекции участники вече
ра смотрели кинофильм «Вели
кий поворот».

ми, живущими в общежитиях, 
и даже не берут -вновь -прибыв
ших по нескольку месяцев на 
комсомольский учет.
5. О быте и досуге 
больше заботиться

Для строителей в каждом 
общежитии оборудована су
шилка, прачечная, кухня с 12 
розетками для электроплиток. 
Но есть еще множество, каза
лось бы. мелких неудобств, 
очень ощутимых в быту.

Например, в красных угол
ках нет стульев, табуреток. 
Не хватает их и в комнатах. 
Почти нет настольных ламп, 
так -необходимых тем, кто 
учится. Плохо обеспечены 
жильцы и мягким инвентарем: 
матрацы и одеяла требуют за
мены.

Хочется еще сказать о пло
хом качестве -ремонта. Он про
водится в общежитиях два ра
за в год и всегда -затягивается. 
Так, управление № 761 обяза
лось закончить ремонт обще
жития № 9 к 15 марта, а сде
лало лишь к маю, причем ре
монт проводится недоброкаче
ственно. Некоторые комнаты 
побелены так плохо, что приш
лось их перебеливать.

Таких -темных пятен в на
ших буднях немало. А их не 
должно быть совсем.

Е. МАРЧЕНКО, воспи
татель общежития.

М. БАРМИН, зам. на
чальника жкк.

К. ГИГИН, участковый 
милиционер.

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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